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ハンマー伝達式 

 

 

 

 

点  鐘       佐藤会⾧ 

 

ロータリーソング 

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」 

 
ソングリーダー ⾧江 孝文会員 

入  会 記 念 

伊東 良孝会員  昭和 60 年 7 月 1 日（39 年目） 

和田 優会員   昭和 60 年 7 月 1 日（39 年目） 

⾧倉巨樹彦会員  平成 16 年 7 月 1 日（20 年目） 

⾧江 孝文会員  平成 30 年 7 月 1 日（6 年目） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



誕 生 祝 

湯田 良介会員 昭和 55 年 7 月 11 日（44 歳） 

 

 

結 婚 祝 

髙橋 圭二会員 平成 19 年 7 月 3 日（17 年目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 ⾧ 挨 拶 

 

みなさんこんばんは。 

あらためまして２０２４－２５年度の会⾧を仰せつかり

ました佐藤潤です。 

１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

先週行われた⾧江孝文会⾧年度の最終例会にて「バッチ

交換」、そして本日先ほど「ハンマー伝達式」と無事に進

めさせていただきました。この先１年間の責任感と何と

も言えない緊張感に包まれております。 

さて、本日のお昼に「白糠ロータリークラブ様」へ佐久

間幹事とともに表敬訪問に行ってまいりました。本日の

白糠ロータリークラブ様を皮切りに１週間が表敬訪問週

間となり、ローターアクトクラブを除けば、釧路南ロー

タリークラブが表敬訪問の最終日にあたります。 

ぜひ多数のご参加をいただき、いつものアットホームな

雰囲気でガバナー補佐そして各クラブの会⾧幹事をお迎

えできれば幸いと願っております。 

本日、第１回目の会⾧挨拶という事で、今日はみなさま

への感謝とお礼を述べさせていただこうと思います。 

先週の例会で前年度限りでクラブを退会された安藤整治

会員の最後のお話の中で、ご自身が会⾧に就任された時

の思い出話をされていました。その中で「会⾧という役

は会員みなさまから託していただいた役」なんだと仰っ



ておりました。この言葉が非常に胸に刺さるものがあり、

１９８２年の木内周治パスト会⾧から脈々を受け継がれ

たこの釧路南ロータリークラブの伝統と歴史、そしてこ

の会場にいらっしゃるそうそうたる釧路南ロータリーク

ラブパスト会⾧のみなさま、⾧きに渡りクラブを支えて

こられたみなさま、そしてこの先の会⾧候補のみなさま

から「今年度しっかり頼むぞ」と託していただいたのだ

と痛感し、この私を会⾧という役職にご承認いただいた

会員みなさまにあらためて感謝を申し上げたいと思いま

す。必ず釧路南ロータリークラブの歴史をさらなる未来

に繋げていきたいと思います。 

その中で、個人的には佐久間幹事には年度が始まる半年

前より今年度の１年間のために色々とご尽力をいただい

ております。ここ数年は、クラブ協議会など前倒して行

われる行事もあり、それに伴い締め切りが例年よりもか

なり早い段階で来るものも多々ありました。本業との兼

ね合いの中で本日の出航式までのご準備ありがとうござ

います。もちろん本番はこれからになりますが、まずは

ここまでの期間につきまして佐久間幹事に感謝申し上げ

ます。 

そして先日メールでご覧になった方もいらっしゃると思

いますが、「釧路南ロータリークラブのホームページ」が

リニューアルいたしました。 

会報の記録では遡ること１７年前の２００７年からホー

ムページを作成していただいていた関川さんがご家族の

ご都合で昨年度限りで引退を・・・というお話の中、本

当に時間のない中で奈良会員に作成をしていただいてお

ります。大変素敵なホームページとなっております。今

後の情報や会報の記録は新しいホームページにて閲覧い

ただけるようになります。奈良会員にあらためて感謝申

し上げます。 

まだまだ感謝とお礼を述べたいことが沢山あるのですが、

今日はお時間の都合上、感謝の意はまたあらためてとさ

せていただきます。 

そして、１つお願いがあります。 

今年度、つまりは本日の例会よりホテルの利用料金が値

上げとなり、さらには状況によりましては使用料が別途

かかることになってしまいました。値上がり金額につき

ましては具体的な金額はここで申し上げるのは避けます

が、使用料を含めると結構な値上がりとなっております。 

昨年よりコロナによる蔓延防止対策も明け、通常の例会

開催に戻ってきました。その中で、何よりも夜間例会と

いうのは会員同士の大事な大事な親睦の場であります。 

本音で行きますと年会費の中で夜間例会も行いたいとこ

ろではありますが、年会費の中だけでの運営は少し厳し

そうな見通しです。 

理事会にて年会費の値上げの意見も出ましたが、会員増

強を掲げている状況での年会費の値上げは厳しいのでは

ないかというご意見も多く、今年度の年会費は据え置く

こととしております。 

対策としまして、工藤ゆかりプログラム委員⾧と可能な

限りホテル外でのプログラムを増やすなどの考慮をして

おりますので、ご理解いただけると非常にありがたいで

す。 

このような状況から、今年度の夜間例会は会費を徴収さ

せていただく事が多くなりますことをご理解いただける

とありがたく存じます。 

本日無事に出航式を迎えるにあたり、最後になりますが、

８年前に私の父の佐藤了が同じ役職でこの壇上に立たせ

ていただきました。任期途中、道半ばで他界し、残りの

年度内の運営において皆様には大変イレギュラーな運営

をお願いをしたかと思います。 

あらためてその当時のみなさまに感謝とお礼を申し上げ、

自分は二の舞にならぬよう「健康に留意して１年間全う

していきます！」という決意表明をさせていただき本日

の挨拶とさせていただきます。 

今年度１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



幹 事 報 告 

 

１． ７月のロータリーレートは１ドル１６１円です 

２． 釧路東ロータリークラブ様・釧路ベイロータリ

ークラブ様・音別ロータリークラブ様・根室ロ

ータリークラブ様・浜中ロータリークラブ様よ

り、クラブ活動計画書が届いております 

３． 『国際ロータリー第２５００地区 ２０２４－

２５年度 ガバナー事務所』開設のご案内が届

いております 

４． 釧路ロータリークラブ様・釧路北ロータリーク

ラブ様・釧路西ロータリークラブ様・釧路東ロ

ータリークラブ様・釧路ベイロータリークラブ

様・根室ロータリークラブ様・浜中ロータリー

クラブ様から７月の例会案内が届いております 

５． 根室ロータリークラブ様より、クラブ会報が届

いております 

６． 釧路市民活動センター様から、『わっとだより』

が届いております 

７． 『ロータリーの友 ７月号』が届いております 

レターボックスに入れておりますので、お持帰

りください 

ご確認の程、宜しくお願い致します 
 

・本日のプログラム 

「出航式・優秀出席者表彰」 

担当 親睦活動委員会 

 

 

乾杯   ⾧倉パストガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



優 秀 出 席 者 

 

⾧江直前会⾧ 

 

佐藤直前幹事 

 

 

 

⾧江会員 

 

木内会員 

 



 

佐久間幹事 

会員から会⾧、幹事へメッセージ 

 

森江会員 

 

亀井会員 

 

 

⾧江会員 

 



 

石井会員 

 

 

締め   木内副会⾧ 

 

 

・次回のプログラム 

７月 12 日（金）12：30～ 

「表敬訪問」 

会場 ANA クラウンプラザホテル 

担当：会⾧・幹事 

 

点    鐘       佐藤会⾧ 

今週の会報担当：澤山理恵会員 

 

 

 


